

„Salon im Theater“

12. November 2018

Ort: Theater COUPÉ – Hohenzollerndamm 177 – U-Bahn Fehrbelliner Platz Eintritt: 10 Euro/Person . Einlass: 19:00 Uhr . Beginn: 20:00 Uhr

Lea Rosh im Gespräch mit:
Joachim Gauck/Bundespräsident a.D.

Am 18. März 2012 wurde Joachim Gauck von der 15. Bundesversammlung zum 11. Bundespräsidenten Deutschlands gewählt. Er erhielt 991 von 1228 gültigen Stimmen.

Am 6. Juni 2016 gab Gauck an, für eine zweite Amtszeit als Bundespräsident nicht zur Verfügung zu stehen.

Heute sagt er: Er sei erleichtert über sein neues Leben. „Es sei schön, sich nicht mehr ständig kontrollieren zu müssen“.

Aber: Es gibt auch Dinge, die der Ex-Bundespräsident vermisst. Zum Beispiel die vielen Begegnungen mit engagierten Bürgern: „Das Bewusstsein, dass das ganze Land durchzogen ist von tollen Typen“.

Natürlich bleibt Gauck, argumentierend, sich treu:

Er findet es nicht hinnehmbar, „wenn Menschen, die seit Jahrzehnten in Deutschland leben, sich nicht auf deutsch unterhalten können, keine Elternabende ihrer Kinder besuchen oder diese sogar vom Unterricht oder vom Sport fernhalten“.

Das hat Gegenreaktionen, ja, Proteste hervorgerufen. Doch dazu mehr von ihm selbst:

Fragen und diskutieren Sie mit !

Fon 030 / 28 04 59 60

Fax: 030 / 28 04 59 63

e-mail: rosh-gmbh@t-online.de

Ich komme allein

Ich komme in Begleitung